

undefined - samedi 16 mars 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

# Le Hockey club Luzinay Sévenne poursuit son développement

Propos recueillis par Françoise Granjon



Le club accueille aussi bien les jeunes (dès 7 ans) que les vétérans. Photo Le DL/Françoise Granjon

**Créé en 1981, le Hockey club Luzinay Sévenne (HCLS) est une association sportive bien implantée sur le territoire. Le point avec Bruno Chaudier, le vice-président.**

## Comment fonctionne votre club ?

« Ce club a été créé il y a plus de quatre décennies. Il a été pendant un certain nombre d'années le seul club de hockey du département de l'Isère. Notre discipline se pratique en salle sur un terrain de hand avec six joueurs, et sur gazon sur un terrain un peu plus petit qu'un terrain de football, en gazon synthétique, et se pratique à 11 joueurs, selon la période de l'année. Les championnats sont d'ailleurs organisés en fonction de cela. Ils ont lieu sur gazon de septembre à novembre et de mars à juin. La saison en salle, quant à elle, se déroule de décembre à février. L'absence de ce type d'équipement à Luzinay et la difficulté à disposer d'une salle sur la communauté d'agglomération ne favorisent pas le développement de notre discipline qui est un sport olympique. »

## Quel est l'effectif actuel ?

« Selon les années nous avons entre 15 et 30 adhérents. Nous accueillons les enfants à partir de 7 ans jusqu'aux vétérans. Les personnes intéressées peuvent venir découvrir ce sport à la salle José-Gomez à Luzinay, le vendredi soir vers 21 heures. »

## Quels sont les événements que vous organisez ?

« Nous avons eu la chance d'organiser le tournoi de clôture de la saison en salle de la région Auvergne-Rhône-Alpes. C'était le 3 mars au gymnase Georges-Brassens de Pont-Évêque. Compte tenu du redémarrage de la saison gazon le 10 mars et des vacances scolaires, la seule date envisageable était celle-ci, malheureusement il s'agissait du dernier jour des vacances scolaires, ce qui explique le nombre limité d'équipes. Ce type de tournoi donne la possibilité aux

nouveaux joueurs ayant démarré l'activité en septembre de participer à des matchs de bon niveau et ainsi d'avoir une première expérience avant de participer à la saison en salle de l'année prochaine. Ce tournoi avait réuni les équipes du Hockey Club Charcot, du FCL, de Saint-Étienne, de Montbrison et de Luzinay. Compte tenu du nombre d'équipes, les rencontres se sont déroulées en matchs de deux fois 15 minutes. »

Contact : [hcls@free.fr](mailto:hcls@free.fr) ou tél. 07 82 69 46 40.